
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 14102 12017

L'anno duemiladiciassette, il giorno quattordici del mese di febbraio, in Palermo, nella Sala
Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito
il Consiglio Circoscrizionaie. convocato dal Presidente, con al.viso prot. n. 64604 del2510112017
ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all' O.d.G.

Alle ore 09:50 il Presidente Sih'io Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita
il Segretario, Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso che sostituisce in tale veste
I'Esp.to Amm.vo Rita Cilio e Ia P.O. Funz.rio Amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro perchè
assenti, a eseguire l'appello. a1 termine de1 quale non sono presenti i Conss. Abbate, Buscemi,
Ciprì, Mancuso, Reina e Schiera per cui. r isendo il numero 1egale" dichiara aperta la seduta
nominando scrutatori i Conss. Buccola, Di \-incenti e Potenza.
Il Presidente comincia i lavori e prega i1 Seeretario di dare lettura del verbale della seduta del
giorno precedente.

Segretario - Legge il r'erbale.
Alle ore 10:03 entrano in aula i Conss. Buscemi e Cipri.
Il Presidente mette in discussione la mozione inserita al punto (d) dell'O.d.G. integrativo
avente per oggetto: "Affo di intesa tra Comune di Palermo e Ministero della Difesa per
affidamento di una caserma da destinare ad alloggi per cittadini indigenti", presentata dal
Cons. Di Vincenti e chiede al Segretario di darne lettura.
Alle ore 10:06 escono dall'aula i Conss. Buscemi e Fanciuso, in contemporanea entra il Cons.
Schiera.

Segretario - Da lettura della mozione.
Alle ore 10:10 entra in aula il Cons. Abbate.

Cons. Di Vincenti - Presenta la mozione dicendo che la crisi economica in cui versa da
diversi anni il nostro Paese ha causato I'impoverimento di moltissime famiglie per la perdita del
lavoro. A queste si aggiungo le persone divorziate costrette a pagare gli alimenti a mogli e figli ed
anche i pensionati (soprattutto quelli che riscuotono solo la pensione sociale). Molta di questa gente
è costretta a vi''uere per strada e mangiare presso le mense. Chiede l'approvazione affinchè il
Comune possa stipulare un atto d'intesa con il Ministero della Difesa per l'affidamento di una
caserrna dismessa allo scopo di alloggiare queste persone e distribuire loro un pasto caldo, in attesa
che si possano riprendere.
Alle ore 10:14, nel corso dell'intervento del Cons. Di Vincenti, esce la Cons. Fazio.

Cons. Tuzzolino * Considera importanle la mozione perchè mette in luce il problema
sociale degli indigenti per cui è favorevole all'approvazione.

Cons. Abbonato - Afferma che tale mozione va al di là della politica e del territorio
circoscrizionale poichè tratta un argomento sociale molto importante e inoltre, ritiene che sarebbe
stata utile la presenza delle operatrici del Settore Attività Sociali cui si rivolge tantissima gente per
problemi similari. E' pienamente d'accordo sulla mozione ed è dell'ar,'viso che qualsiasi struttura
abbandonata, e sono tante, debba essere utrlizzata nel momento del bisogno senza lungaggini
burocratiche che si possano frapporre all'apeftura.

Alle ore 10:30 il Presidente Moncada lascia i lavori e la presidenza è assunta dal Vice
Presidente Ruggiero.



Pres. f.f. Ruggiero - Fa presente che c'è una legge che pemette agli immigrati di essere

ospitati nelle strutture per cui si chiede perche gli stessr diritti non der-ono essere estesi anche agli
indieenti. Concorda per l'approvazione del1a mozione.
Alle ore l0:35 esce il Cons. Abbate.

Cons. Cipri Fa presente che la mozione sollera un problema sociaie già discusso in altre
occasioni che comunque va regolamentato per evitare furbizie varie. Far,orevole aIIa creazione di un
tbndo di soiidarieta per la gestione. Annuncia il suo sì all'approrazione della mozione.
Alle ore 10:.f0, il Presidente f.f. Ruggiero sostituisce il Cons. Di Vincenti, presentatore della
mozione, con il Cons. Schiera nelle vesti di scrutatore e sottopone a votazione, per appello
nominale, la suddetta mozione il cui esito è il seguente:

Presenti 09
Assenti 07 (Moncada, Abbate, Buscemi, Fanciuso, Fazio, Mancuso e Reina)
Favorevoli 09
Astenuti 00
Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.

Cons. Lepre - Comunica che in via Saitta Longhi gli operatori AMAP stanno provvedendo
alla risoluzione del problema dovuto a una perdita d'acqua.
Alle ore 10:45, terminati gli interventi, il Presidente f.f. chiude la seduta.
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